



### Vigilia juvenil

17 personas jóvenes de la Comunidad de Fe de San Martín de Guápiles participaron el sábado 16 de octubre en la vigilia; "Unidad, compañerismo y solidaridad", para establecer vínculos de amistad, mutua colaboración e identificación eclesial.

El espacio también permitió realizar actividades recreativas y de evangelización.

### Artesanía y evangelización

Las mujeres de la Comunidad de El Jardín participan en un taller de artesanía sobre naturaleza muerta y pintura en tela, que impartió doña Xinia Borbón, colaboradora de nuestra

Iglesia. El convivio también sirve como instrumento de evangelización y diálogo entre las asistentes. Además, el pastor Nehemías Rivera impartió un curso de producción de champú.



### Mujeres migrantes

El 23 y 24 de octubre se realizó el Cuarto Encuentro de Mujeres Promotoras Migrantes, con representantes de La Carpio, Alajuelita, San Julián, San Martín y Chilamate que fue la comunidad sede.

Estuvo a cargo de Geraldine Álvarez que capacitó sobre asesoría legal migratoria y luteranismo. También participó el pastor Nehemías Rivera y el Servicio Jesuita al Migrante.



### Reciclaje

El grupo de jóvenes REVIVE (Reciclaje Vida Verde) cumplió un año de labores en la separación de residuos sólidos a través del centro de acopio ubicado en las oficinas centrales de la Iglesia. Los muchachos reciben y procesan los residuos los miércoles y sábados, de quienes visitan la feria de trueque y los vecinos de los alrededores.



### Obispo con dirigentes limonenses

"Si fueren destruidos los fundamentos, ¿qué ha de hacer el justo? Salmo 11:3. Con esta reflexión, el pastor Enrique de la O, inició el encuentro del Obispo de la Iglesia Luterana Costarricense, Melvin Jiménez, con dirigentes de las comunidades y las juntas directivas del Sindicato de Trabajadores de Japdeva (SINTRAJAP) y de la Municipalidad de Limón.

Celebraron los 4 años de vida del Comité Cívico de Limón y compartieron experiencias de la lucha que ganó SINTRAJAP al Gobierno de la República por la sustitución de su junta directiva para privatizar el puerto. Se reconoció el papel de la Iglesia Luterana Costarricense por ser la única que apoya las luchas sociales de la provincia.



### Medios Alternativos

El 4 de octubre dos compañeros que colaboran en la producción del programa radial Iglesia y Sociedad participaron

en el Segundo Encuentro Nacional de Medios y Alternativas de Comunicación, donde se propusieron una agenda y acciones comunes para consolidar la red nacional que los reúne.

### Camisetas, velas y escudos

La Comunidad de Diversidad produjo camisetas, velas y escudos como medio de financiación para las actividades de capacitación bíblico-teológicas que realizará durante el mes de noviembre y el 2011. Se pueden adquirir en las oficinas centrales de la Iglesia.



### La Iglesia en Facebook

La Iglesia Luterana Costarricense ahora está en Facebook, gracias a la iniciativa del pastor Erick Umaña, que con frecuencia actualiza esta página, responde consultas y facilita la comunicación. Accese esta red social y en el buscador ingrese el nombre respectivo.



# Entre Nos

Informativo de la Iglesia Luterana Costarricense para las comunidades de Fe Año 1, número 5, noviembre de 2010



### Día de la Reforma Protestante

El sacerdocio universal fue ejercido plenamente el 31 de octubre en la Comunidad de Fe de San Sebastián, que celebró el Primer Festival del Día de la Reforma iniciando con una misa dirigida por laicos, en la cual la pastora Katarina Hedqvist realizó la bendición del pan y el vino. Además, se disfrutó de una presentación musical, función de títeres, exposición de dibujo infantil, mural informativo y venta de comidas típicas e internacionales. Este día también se celebró en todas las comunidades de la Iglesia Luterana Costarricense.



**Taller de Biblia.** La teóloga Violeta Rocha facilitó el Taller "Alimento para el camino: La Biblia en una Iglesia Inclusiva", que organizó la Comunidad de Diversidad. El proceso fue acompañado por los pastores Ana Langerak, Katarina y Magnus Hedqvist. Destacaron los temas: historia de los libros bíblicos, la actualización de las Escrituras y la vivencia de la Palabra en las acciones.

**Póngale nombre.** Participe en el concurso para ponerle nombre a nuestro boletín y gane un premio sorpresa. Envíe sus sugerencias con su pastor, al correo: [h.fallas@ilco.cr](mailto:h.fallas@ilco.cr), al fax 2227-1984, o llamando al teléfono 2227-8080, extensión 118. Anote el teléfono donde se le pueda localizar.



### Devocional sobre Indígenas

El Programa Jurídico Indígena de la Iglesia Luterana Costarricense realizó el devocional de octubre donde destacó las luchas de estos pueblos que tras 17 años de lucha aún no logran conseguir su autonomía.

El Lic. Geyner Blanco de la Comunidad Maleku fue el responsable de brindar una exposición sobre la situación actual de los pueblos indígenas en el país y las acciones a seguir.

### Amor es vida

"Amor es vida, vida es alegría, quien nunca amó vivió sin ilusión", la primera estrofa de esta canción animó a 12 jóvenes de la Comunidad de Carit de Puriscal que participaron en el taller "Derecho a una sexualidad placentera y responsable", que impartió el pastor Gilberto Quesada y la joven Cristina Mora.



Con dinámicas y lecturas bíblicas descubrieron la sexualidad como una tarea integral e integradora de la persona. Un taller similar brindó el pastor Erick Umaña en la Comunidad La Carpio.

### Campamento juvenil

Veinticinco jóvenes de Chilamate, Los Lirios y Puriscal, participaron en un convivio sobre Incidencia política de la población migrante e interculturalidad. En el encuentro, cada quien financió sus gastos de alimentación, transporte y pago de instalaciones.

Concluyeron con la redacción de un Credo, a cargo de los participantes.



**"Iglesia y Sociedad" su programa radial en Actual 107.1**

**Los jueves de cada semana a las 10 a.m.**